
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶  5 月 28 日分 

新型コロナウイルスの感染拡大で相変わらず 3 蜜

を行わないことなどに気を付けて生活をしている

ところですが、くれぐれも、お体には気を付けてい

ただきたいと思います。5/21 は ZOOM による（模

擬）多治見西クラブロータリー例会を開催しました。

10 名以上の皆様が参加していただきました。慣れ

ないせいで、なかなかうまくいきませんでした。会

長点鐘から始まって私の会長挨拶、委員会報告、森

田君の幹事報告のみのプログラムでした。連続する

休会で不足しがちな会員同士の会話を（会員会話＝

チャット）を楽しみました。私の業界、不動産鑑定

士による地価関連会議でも毎年 4 月から 6 月の 3 

カ月の間に 4 回から 5 回程度、岐阜市に出かけて

会議を行っていますが、本年はすべて ZOOM での

会議予定で、初回は、それぞれの事務所から参加し

ました。合計 36 名の顔が一覧に動画表示され、 

居眠りなどすぐわかってしまいますが意外に 
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違和感なくできました。岐阜市での会議室は有料

であり会員の遠くは高山市、多治見市等から出席

ですので、その通行費用及び時間が節約でき、この

会議に馴れれば、こちらの方が良いように思われ

ます。先週もお話ししましたが５月１５日には岐

阜県新型コロナウイルス感染症対策本部から「コ

ロナ社会を生き抜く行動指針」も提示されました。

その中には密集対策として、２ｍ、最低１ｍの会員

の間隔確保、各事業所には感染防止対策実施の責

任者（対策実施責任者）を選任する。密閉対策とし

て頻繁な換気＝自動ドアの常時開放 換気扇の常

時開放 換気装置付きエアコン使用 扇風機の外部

に向けて使用。飛沫対策としてマスク着用対面場

面の遮断処置（アクリル板等で遮断）のなど示され

ています。岐阜県のみならず全国、特定警戒区域指

定解除になり通常の例会開催を行いたいですが、

安心・安全を考量し、高齢者が比較的多いことを加

味すると西クラブではやや消極的になります。さ

て 5 月 22 日に東濃グル－プの会長・幹事・事務

局会議がいつもの例会場で３蜜等に注意しながら

行いました。青山ガバナ－補佐をはじめ各クラブ

の会長さんも、コロナ対策で苦労されて見えまし

た。いずれのクラブも休会続きですが、最終例会は

全てのクラブで行いたいようです。あるクラブは

飲食について「飲み」は無しの食事だけで２ｍの間

隔確保、換気扇の常時開放換気装置付きエアコン

使用 扇風機の外部に向けて使用。飛沫対策として

マスク着用など注意してエ－ルで行うなど企画し

ているようです。まだ台湾苗栗クラブからのマス

クが届きません。理事会では多治見市教育委員会

に贈呈が決定していますが、いろんな団体が教育

委員会に贈呈しており、効果のある有意義な贈呈

になるか少し不安です。本当は市役所１階ロビ－

が使用可能な６月２６日の午前中に書画展示会の

準備し午後にテ－プカットを行い、同時にマスク

贈呈式を行ったら良いかなと思っていましたが再

度理事会で検討しようかなと個人的には思ってい

ます。 

 

 

 

ZOOM の他に「Google Duo」や「Face Time」など

チャットのソフトはたくさんあります。ZOOM は

「エンド・ツー・エンド」の暗号化に問題はある

ようですが、今回は是非とも ZOOM を研究して

ください。画面に出てくるメンバ-数に限界はあ

りますがスマホでもできます。 

 

苗栗ロータリークラブからのお手紙 

 

多治見西ロータリークラブ様 

苗栗クラブのマスク贈呈について、5 月 1 日に台

湾政府の公達は 94%以上の生体ウイルス遮断効率

のマスクを輸出することを政府は重く受け止め

て、延期されてしまいました。本当に申し訳ござ

いません。この度の寄贈する医療用マスクは 97%

生体ウイルス遮断効率があり、政府から苗栗クラ

ブのマスク贈呈の審査がなかなか厳しかったので

すが、苗栗県庁と苗栗クラブは全力を尽くし、当

面の難局を話し合いで解決しました。 今、医療

用マスクを清水区役所と三島西クラブへ無事にお

送りしました。近いうちに三島西ロータリークラ

ブは貴クラブへお届けいたします。私たち苗栗ロ

ータリークラブは手伝うことが出来て嬉しいで

す。貴クラブの会員の皆さんは健康には十分留意

してください。ご健康とご多幸を、心よりお祈り

申し上げます。また皆さんと再会できることを楽

しみにしております。  （原文） 

苗栗ロータリークラブ 

会長   許錦雄 Water 

国際奉仕 彭國媛 June 

姐妹社主委  李滄堯 Good Rice 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会の予定 

6月 18日（木） 最終例会 

 

松 正  点鍾 18：00 

 


